

*Simon Petrus fragte Jesus: »Herr, wohin gehst du?« Jesus antwortete:
»Wohin ich gehe, dorthin kannst du jetzt nicht mitkommen. Du wirst mir
aber später folgen.« Da sagte Petrus: »Herr, warum kann ich jetzt nicht
mitkommen? Ich bin bereit, mein Leben für dich einzusetzen!« Jesus
erwiderte: »Du bist bereit, dein Leben für mich einzusetzen? Amen,
amen, das sage ich dir: Bevor der Hahn kräht, wirst du dreimal
abstreiten, dass du mich kennst.«*

Johannesevangelium 13, 21-33, 33-36 (Basisbibel)

Petrus ist für mich der Inbegriff vom Glaubensleben:
Er/Ich verleugnet wo er Zeugnis ablegen müsste. Er/Ich rennt weg, dort
wo er/ich eigentlich sofort stehen bleiben müsste und kehrt dann doch
wieder um.

Genau das wusste Jesu von Petrus und baute dennoch auf ihn und das
gibt mir die Gewissheit, Jesus baut auch auf mich mit all meinen
Schwächen aber auch mit meinen Stärken.